
 
 

COMPTE-RENDU DU BUREAU du CONSEIL DE QUARTIER  
MORIER – RIGNY – PONT CHER 

du 27/09/2024 
 

Début de la séance : 18h30 
 

 
Présents : 14 personnes  
Absents excusés: 3 
 
 
ORDRE DU JOUR : 

 
Madame CHIL lance la séance avec la présence de Madame FOUQUET, Adjointe à la 
Vie de la Cité, aux Relations internationales et aux systèmes d’information. 
 
La présentation du Quartier Prioritaire par Madame Valérie TUROT, 1ère Adjointe 
déléguée à la Politique de la Ville, à la Jeunesse et à la Médiation Urbaine, est reportée 
au prochain bureau, avec ses sincères excuses. 
 
 
1- Retour sur le compte rendu précédent : 
 
La présidente annonce que le prochain bureau aura à l’ordre du jour un point Voirie 
général. Cependant Madame METEZEAU rappelle que l’aménagement prévu (potelets, 
bandes jaunes) devant le n°5 de la rue du Général Mangin n’a pas été effectué et que le 
passage du camion de ramassage des poubelles est toujours compliqué. Pour la même 
raison et pour tenter d’empêcher le stationnement gênant, il est demandé de repeindre la 
bande jaune devant le 11 rue Lattre de Tassigny. 
 
Des critiques et remarques sont exprimées au sujet de la construction de l’immeuble au 
Pont Volant qui aurait pu être reculé du bord de la route et permettre ainsi d’établir une 
voie cyclable et plus de sécurité aux vélos, trottinettes etc. Madame FOUQUET 
communique des informations concernant le déroulement de l’implantation des pistes 
cyclables. 
 
Alors qu’un problème de manque d’éclairage est signalé, Madame FOUQUET informe les 
membres que chaque citoyen peut en informer Joué Proximité soit en présentiel à la 
Mairie soit à l’aide de l’application. Une démonstration est effectuée. 
 
 
2- Point Parcours du Patrimoine : 
 
La présentation des travaux est faite par Monsieur METZINGER, accompagné du groupe 
volontaire pour travailler sur ce dossier. 
Le parcours est présenté à tous les membres du bureau et des félicitations sincères et 
chaleureuses sont transmises au groupe pour le travail effectué.  
Le parcours est transmis en pièce jointe aux membres du bureau. Il regroupe du 
patrimoine industriel et immobilier. 
 
 



Monsieur METZINGER et Madame CHIL proposent qu’il soit testé en groupe avec les 
membres volontaires, lors d’une journée sans pluie ! 
 
Madame FOUQUET donne les informations concernant les différentes étapes pour 
aboutir à sa mise en place, maintenant que le parcours est défini. Il se peut que des 
ajustements soient à réaliser. Les services Urbanisme et Communication seront 
principalement sollicités. 
 

 
3- Projet « Fête de la Musique » : 

 
Madame CHIL propose un projet d’animation du quartier en lien avec le Secteur Jeunes. 
Le projet d’animation sur la Place Clémenceau avait déjà été évoqué lors bureau 
précédent.  
 
L’idée est de se retrouver pour partager un repas, avec gestion de la logistique par les 
membres du Conseil de Quartier et de confier l’animation musicale aux jeunes du Secteur 
Jeunes, en respectant le goût musical de chaque catégorie d’âge. 
 
Ce projet rentre pleinement dans le cadre de relations intergénérationnelles que nous 
souhaitions dès le départ. Après discussion il est décidé de nommer cet évènement 
« Soirée musicale » et de la réaliser le vendredi 20 Juin 2025, pour ne pas gêner les 
animations prévues le jour de la fête de la Musique en divers lieux le lendemain. 
 
Mmes COUTANT Annick, CHEVALIER Emmanuelle, CHIL Muriel et Monsieur BAUDET 
Johan travailleront sur ce dossier pour présentation au prochain bureau. 
 
4- Inauguration de l’Aire de Fitness 

 
Madame CHIL présente l’inauguration en lien avec le Conseil de quartier et le coaching 
sportif qui suivra. L’aire est peu utilisée, faute de connaissance des structures et de 
motivation. L’intervention d’éducateurs sportifs permettra d’obtenir des conseils de 
pratique et de favoriser un maximum l’utilisation de l’espace par les habitants du quartier.  
Ensemble, on va plus loin et on s’encourage ! 
L’inauguration a lieu le samedi 12 Octobre de 10 h à 12 h, square des Mées. 
 
5- – Informations diverses 

 
Mme CHIL informe le bureau que le projet Voisins Vigilants concernant le secteur Pont 
Cher a été voté en Conseil Municipal. Le dispositif est maintenant suivi dans les services 
de la Préfecture pour sa mise en place. 
 

Prochaines dates de bureaux 
 

vendredi 29 Novembre 2024 à 18 h 30 
vendredi 14 Mars 2025 à 18 h 30 
vendredi 23 Mai 2025 à 18 h 30 

 
 

Madame CHIL termine la séance en remerciant les membres du bureau. 

 

Pour toutes remarques ou suggestions, je vous invite à les transmettre par mail à 
m.chil@jouelestours.fr ainsi qu’à a.maquin@jouelestours.fr 
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